

➤ Un toit pour moi -1-

A ce qui paraît, mes parents ne peuvent plus me garder sous leur toit :

Le juge l'a dit à mon éducateur, qui l'a dit à mes parents, qui l'ont dit à ma sœur, qui me l'a dit...

Au fait, j'ai oublié de vous dire, j'ai un éducateur ! Je dis mon, mais c'est pas tout à fait le mien!

Quand je disais tout à l'heure, mes parents, c'était pareil, ce n'est pas non plus tout à fait les miens.

Mon père n'est pas mon père mais ma mère a dit « appelle-le papa ».

Quand elle lui parle, elle l'appelle aussi papa, mais elle dit aussi papa à son père, qui n'est pas son père car sa mère...

(Ce serait trop long à vous expliquer, même mon éduc qui a quand même fait des études, a du mal à étudier la question, il est obligé de faire des ronds et des carrés sur une feuille pour s'y retrouver).

Mon papa à moi, le vrai, c'est l'autre dont je ne connais pas le vrai nom ; j'ai longtemps cru qu'il s'appelait « *Nemeparleplusdecekon* ».

Et puis il y a l'autre qui m'a reconnu à la naissance.

Pour moi c'est un menteur, comment il a pu me reconnaître alors qu'avant il ne m'avait jamais vu.

Les grandes personnes sont compliquées, elles vous disent de ne pas mentir alors qu'elles vous mentent tout le temps.

C'est lui qui a l'autorité parentale, m'a dit mon éduc. Ben moi, je sais bien que ça n'est pas vrai, il n'a aucune autorité sur moi, il n'arrête pas de le dire !

Bref, avec mon éduc, il paraît que j'ai eu de la chance, m'a dit mon copain, lui, il a un référent social. Mon autre copain, il a une assistante sociale, là je ne sais pas trop si c'est plus mieux ou plus pire !

« T'inquiète pas, qu'il m'a dit, je vais te trouver un lieu d'accueil où tu seras bien et où tu pourras grandir en paix ».

Moi ça va, mais lui il m'a l'air inquiet.

Son oreille est devenue rouge bleue, il sue à grosses gouttes; il vient de passer son 50ème coup de fil et toujours rien :

« c'est un jeune attachant... il a un bon potentiel...intelligent?... oui bien sûr, le psy dit qu'il a surtout une intelligence concrète... ses parents ? ... des gens un peu brutes de décoffrages mais en grande demande de soutien à la parentalité... ».

Et plus il téléphone, plus je me découvre des trucs, d'un appel à l'autre, je suis le bon, la brute ou le truand, quant à mes parents, c'est des Dutroux ou des militants de la télé pour tout le monde (ou ATélé pour quart monde, je ne sais pas ce que c'est alors je l'écris comme je peux).

... A suivre